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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
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L'IMPULSO, LA VIBRAZIONE E IL CICALINO 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
CONDUZIONE E IMPULSO RIVELATO NEI FIGLI DI DIO 

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
186 Voglio ora dirvi qualcosa. Operare su quell’Impulso, Spontaneo, come fece 
Giosuè, come Maria Maddalena, tutti costoro. Proprio quel momento in cui 
qualcosa vi è Rivelata, afferratela. Mantenetevi ad essa, quell’Impulso.  
 

LA VIBRAZIONE 
GUARDARE ALL'INVISIBILE 

L'UOMO ESTERIORE E L'UOMO INTERIORE 
GUARDARE CON GLI OCCHI - VEDERE COL CUORE 

VEDERE ED ENTRARE - GIOVANNI 3 
NUOVA NASCITA 

TORRE DI CONTROLLO - AL CENTRO DEL CUORE 
L'UOMO CONDOTTO DALLO SPIRITO SANTO E NON DAL 

PROPRIO GUARDARE LE COSE 
LA DONNA CADDE ATTRAVERSO IL GUARDARE 

I FIGLI CONDOTTI HANNO IL CONTROLLO SULLE EMOZIONI 
DIO HA PRESO IL CUORE - SATANA CERCA DI 

CONTROLLARCI ATTRAVERSO LA VISTA E LA MENTE 
SIAMO PECORE CONDOTTE E NON AUTONOME 

GESU' CRISTO AGISCE-TRASMETTE A NOI SATELLITI LA 
RIVELAZIONE VIVENDO IN NOI 

CAMMINIAMO NON FONDANDOCI SUL VISIBILE MA 
SULL'INVISIBILE CONDUZIONE 

CREDERE ALLA VIBRAZIONE-RIVELAZIONE NEL CUORE-
TORRE DI CONTROLLO DI DIO 

I CIECHI SPIRITUALI NON SENTONO LA VIBRAZIONE 
LA VIBRAZIONE POMPA E ALIMENTA IL NOSTRO SPIRITO E 

TRASMETTE ALLA MENTE-CUORE LA RIVELAZIONE 
I FIGLI DI DIO NON HANNO TIMORE - NON GUARDANO E 

NON AMANO IL MONDO 
TOGLIERE GLI SGUARDI DA SATANA E METTERLI IN CRISTO   

VOLARE VERSO CRISTO - OLTRE IL MURO DEL SUONO 
OLTRE IL MONDO - TROVARE LA RIVELAZIONE NEI CIELI 

Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959 
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4 Stasera vorrei leggere solo un versetto da Seconda Corinti al capitolo 4, il 
versetto 18.  
 Mentre non guardiamo alle cose che si vedono…  
E il mio soggetto stasera è: Guardare all’Invisibile . Ci viene detto che noi 
abbiamo un uomo esteriore e un uomo interiore. L’uomo esteriore guarda per 
mezzo dei suoi occhi mentre l’uomo interiore cammina per Fede. Perciò noi 
dobbiamo essere guidati da uno di queste due persone. All’esterno, l’uomo 
esteriore è sé stesso; l’uomo interiore è Dio. Vedete, noi non vediamo coi nostri 
occhi, benché tante volte ci hanno insegnato che vediamo coi nostri occhi. Coi 
nostri occhi noi guardiamo; vediamo col nostro cuore. Una volta Gesù disse a 
Nicodemo: “Se un uomo non nasce dallo Spirito, non può Vedere il Regno di Dio”. 
E in altre parole voleva dire questo: “Se non Nasci di Nuovo non puoi Capire il 
Regno di Dio”. Perciò prima devi fare uno sforzo per accettarlo; e poi dopo che 
l’avrai accettato, allora potrai Capirlo . 
…7 Quando Dio creò l’uomo, lo fece così, perché fece questo particolare piccolo 
punto nell’uomo per il Suo stesso trono, la Sua Torre di Controllo . Dio vuole 
dirigere l’uomo, ma l’uomo vuole dirigersi da sé stesso. Quindi c’è 
continuamente un contrasto; l’uomo vuole seguire ciò che vede coi suoi occhi, ed 
è là che viene sedotto; ecco dove satana sedusse Eva: per mezzo di quello che lei 
poteva vedere; il frutto era piacevole all’occhio, ma era mortale per l’anima.   
Così è stasera! Dio vuole dirigere l’uomo, quindi fece per Sé stesso una piccola 
Torre di Controllo al centro del cuore, in modo che l’uomo fosse diretto dallo 
Spirito di Dio . Se egli esce fuori dalla sua stessa Guida, ciò lo separa dalla 
Comunione con Lui. Se guarda a quel che potrebbe vedere col suo occhio (…)  
E stasera ecco dove si trova ancora lui e tutti quelli che sono guidati da tali cose, 
ma la Scrittura dice che: “Figli e Figlie di Dio sono Guidati dallo Spirito di Dio”.  
Tu controlli le tue emozioni, e puoi notare che un uomo o una donna che cerca di 
camminare dietro le cose del mondo, non potrà mai piacere a Dio. Ma un uomo 
o una donna che non guarderà le cose del mondo, ma camminerà solo secondo la 
Guida dello Spirito, di solito è nella volontà di Dio. Stasera questo è il grande 
combattimento. Satana ha preso l’occhio e la testa dell’uomo per controllare il 
suo capo; Dio ne ha preso il cuore. 
8 L’uomo cerca sempre di realizzare qualcosa con la sua testa. Egli deve 
portarla a termine ma col suo cuore, che è la Torre di Controllo da dove Dio lo 
controlla e dirige i suoi pensieri, dirige i suoi passi, dirige le sue emozioni. Certe 
volte sono così contento di essermene proprio liberato, e se mi guardassi intorno 
e vedessi qualcuno, allora, vedete, allora metto i miei occhi sulla gente, ma Dio 
mi aiuti a tenere i miei occhi chiusi. Voglio essere Guidato dallo Spirito di Dio 
con cui la carne non ha niente a che fare. Di solito i ministri quando vanno sul 
pulpito, cominciano a pensare: “Se parlo sulla tale e tale cosa, qui c’è un certo 
membro della mia chiesa che paga bene in questa chiesa, che andrà via dalla 
chiesa”. E così tu ti metti ancora a guardare alla carne, quindi Dio non può 
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guidare quel ministro. Tu devi dire quello che lo Spirito dice di dire. In tal caso, 
siamo guidati dallo Spirito di Dio. E noi vediamo che questo uomo è controllato 
da una Torre di Controllo, ed è quella Torre di Controllo che lo rende ciò che è; 
che lo fa agire; si tratta delle sue emozioni, tramite cui lui vive. 
9 Ora, Lui ci raffigura alle pecore. La pecora senza un conduttore è totalmente 
smarrita . Ora, se hai mai allevato pecore, sai quanto questo è vero. E se mai tu 
andassi al macello, credo che vedere macellare le pecore sia uno dei casi più 
pietosi della vita animale. La poveretta dipende proprio da chi la guida, e sai chi 
prendono per guidare le pecore al macello? Il capro. Esso guida le pecore dritto 
nel recinto del macello e sale su per la corsia insieme a loro, quando poi arriva al 
punto in cui vengono uccise, il capro salta da una parte e le pecore continuano 
ad andare dritto al macello. E oggi questo si realizza con la vita umana! Se il 
diavolo ci riesce, ti condurrà dritto fino al recinto del macello. Ti guiderà dritto 
nella confusione; ti farà vedere qualcosa che sembra bella e che in apparenza 
può essere molto piacevole all’occhio, quando lo Spirito Santo la condanna e dice 
di non crederla. Perciò noi dovremmo seguire sempre la Guida dello Spirito 
Santo; e tu non puoi seguire la Guida dello Spirito finché nel tuo cuore non c’è lo 
Spirito a Guidarti. 
10 …Vedi, tu devi sempre procedere per lo Spirito, e lo Spirito sarà sempre 
d’accordo con la Parola. Ora, se lo Spirito ti guida contro la Parola, allora non è 
lo Spirito di Dio. Se dunque lo Spirito Santo ti Guida, dirà: “Gesù Cristo è lo 
stesso Ieri, Oggi e per Sempre”. 
…18 E dissi: “Per esempio, proprio ora le immagini televisive passano per questa 
camera”. E aggiunsi: “Lei deve farmi vedere l’immagine”. “Oh”,  fece lui: 
“naturalmente essa colpisce la lente, poi le valvole e altro, e qui appare 
l’immagine”. Ma dissi: “Quell’uomo si trova negli Stati Uniti”, e aggiunsi: “Lei la 
cattura qui, essa passa attraverso l’aria in modo che non riesce a vederla”. 
Disse: “Ma possiamo dimostrarlo, perché c’è l’immagine che mostra che è laggiù, 
e c’è una emittente per provare che è qua”. “Sì”,  esclamai: “e anche noi possiamo 
provarlo (…) perché nella Gloria abbiamo un Salvatore Risorto che trasmette e lo 
Spirito Santo lo Rivela e lo Trasforma. Quindi abbiamo un’Emittente e una 
Ricevente!” È vero. L’Iddio del Cielo che sa ogni cosa può perciò dare un Dono 
alla Sua Chiesa attraverso cui possa MagnificarLo, RifletterSi, e dire cose che 
sono assolutamente impossibili che gli scienziati dimostrino. Vedete, non 
camminiamo per le cose che vediamo, camminiamo per le cose che non vediamo. 
…20 Se queste persone qui in queste sedie a rotelle, su queste lettighe e voi che 
siete malati in modo mortale, se poteste solo sentire la Parola di Dio stasera (…) 
Non cercare di riuscire a capire, non pensare quanto sei stato seduto, quanto sei 
stato malato, pensa a ciò che Dio dice. E là viene una Vibrazione dello Spirito 
Santo nel tuo cuore che dice: “È la verità”. “Come sai che è la Verità?” dice il 
diavolo. “So che è la verità; è la Parola di Dio; è la Verità”.  Qualcosa comincia a 
vibrare in cuor tuo che è la Verità. Allora preparati; stai uscendo di là, proprio 
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così certo come sto stasera in questo pulpito. Non guardare a quel che vedi, a 
quanto gravemente sono zoppo, quando sto male, ciò che dice il medico, non 
guardare a questo, guarda all’Invisibile, a ciò che Dio ha detto. Prima di sentire 
in modo diverso, prima che il dolore ti lasci, prima che la mano si muova, prima 
che l’occhio possa vedere un’immagine, tu però preparati, perché verrà, finché 
quella Vibrazione comincia a sorgere nel tuo petto, nel tuo cuore dove Dio 
risiede sulla Torre di Controllo. Ora, mi sento religioso, in questo momento! 
21 E io penso che lo Spirito Santo può Guidare un uomo e dirgli delle cose, farlo 
agire in modo diverso e fargli credere cose e ricevere cose che il mondo non 
potrebbe mai credere che possano accadere. Io ne sono testimone. Una volta io 
stesso ero cieco, in pratica dovevo essere Guidato. Quindi ora so di che parlo, 
cioè dello Spirito Santo! Oh, non puoi sentire quella Vibrazione dello Spirito che 
inizia a sorgere in cuor tuo, dicendo: “Gesù Cristo è in mezzo a noi. Ovunque due 
o tre sono riuniti nel Mio Nome, Io sarò in mezzo a loro”.  Vibrazioni, qualcosa 
che si muove, come un battito cardiaco. Esso pompa energia al tuo Spirito; 
pompa energia alla tua Mente. Lascia allora le cose che i tuoi occhi vedono 
sfocate, non guardare le cose del mondo. Credi ciò che Dio ha detto. 
…33 E se tu uomo e tu donna hai paura di ciò che tua madre ti dirà, di ciò che 
dirà tuo papà, di ciò che dirà il Pastore e di cosa dirà il tal dei tali, hai ancora 
paura e cammini secondo le cose che vedi col tuo occhio. Ma quando non terrai 
conto di quel che dirà il gruppo della piscina, di ciò che dirà la comitiva con cui 
vai al cinema, di cosa diranno le donne che frequenti, che a scuola ti diranno 
“vecchia antiquata”, se avrai lasciato il rock and roll, e allora? Se guardi questo 
sei nella carne, ma quando invece Dio Si mette sulla Torre di Controllo, allora 
guarderai Lui e non avrai paura degli ordini del re; certo che no! 
34 Mi hanno riferito che se un serpente riesce a catturare l’occhio di un uccello e 
a far presa direttamente su quell’uccello, può costringere quell’uccello a uscire 
dal suo nido e farlo ruotare proprio più volte fino a farlo arrivare dritto alla 
bocca del serpente. Mi dissero che l’occhio del serpente ha un tale potere che 
quando cattura l’occhio di un uccello, lo attira, richiamandolo fino a farlo 
arrivare dritto al serpente. E si dice che l’uccellino verrà avanti, avanti e avanti 
finché se non comincia ad alzare presto la testa e a distogliersi da quel serpente 
cominciando a guardare in alto, non si libererà. Quello è il solo modo per 
liberarsi. 
Stasera c’è la stessa situazione di quegli uccellini di questo paese! Essi sono stati 
attirati dalle cose del mondo, da un vangelo sociale, dal fatto che gli è stato loro 
detto che frequentare la chiesa sia tutto ciò che basta, che i giorni dei Miracoli 
siano passati, tanto che questo li ha attirati. La sola cosa che puoi fare è di 
battere le ali e guardare subito in alto per vedere Gesù, non le cose del mondo. 
Non guardare le cose del mondo che ti affascinano attirandoti, le grandi sale, le 
nostre società e altro, ma guarda in alto e vedi Gesù. Batti subito (le ali) e 
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allontanati da questo. Scuoti via la vecchia polvere da te e chiedi la via antica, 
perché in essa c’è la Vita. 
35 Me l’hanno raccontato qui a Barstow Field, mi pare che si chiami così, dove 
tengono questi grandi aviogetti, per cui se un aviogetto parte, va a una certa 
velocità per cui poi arriva a quello che chiamano muro del suono. E dicono che 
quell’aereo si sforza e si scuote, si sforza e si scuote, mentre cerca di superare 
quel muro del suono, al punto che pare che le ali si stacchino via da esso e i 
bulloni siano strappati via mentre oltrepassa quel muro del suono. Ma una volta 
che si trova al di là del muro del suono, allora la sua velocità non ha limiti; può 
volarsene proprio libero. E la Chiesa e tu che stai seduto qui stasera, oh, ti stai 
sforzando e struggendo, e Dio ti dà una spinta e ti mostra delle cose, che se mai 
riesci a superare quel muro del peccato e della incredulità, allora un risveglio 
senza limiti irromperà attraverso gli Stati Uniti e dappertutto, se riesci a andare 
oltre quel muro del suono, quel muro del peccato e dell’incredulità . “Oh, è vero? 
Parli di me? Potrei essere guarito? Potrei essere salvato? Potrei essere riempito con 
lo Spirito Santo?” Supera questo, continua solo a sforzarti, a sforzarti e a 
sforzarti, fino a che passerai oltre e lo Spirito Santo verrà su di te. Ti dico che se 
allora sarai al di là, ci saranno centinaia di chilometri di spazio! 
36 La Bibbia dice che noi non vediamo ogni cosa ma vediamo Gesù. Ecco Chi 
voglio vedere. Voglio vedere Lui e come faccio a vederLo? Nell’adempimento 
delle Sue Promesse. Egli Promise che chiunque voglia può venire e bere 
liberamente delle Acque della Vita. Se hai sete, vieni. Chi lo sente dire, venga. 
Tutti quelli che vogliono venire, tutti, chiunque. Preferisco che Lui dica 
chiunque invece di dire William Branham. Di William Branham potrebbero 
essercene altri, ma quando Lui dice chiunque, so che intende me, e questo mi dà 
la possibilità. Chiunque può venire e bere delle Acque della Vita, venga a Dio. 
Se stai per morire; se i medici ti hanno rilasciato; se forse il mondo ti ha 
abbandonato o che forse ti ha abbandonato la chiesa, Gesù invece non ti 
abbandona mai! “Chiunque vuole rinneghi sé stesso e prenda la sua Croce e Mi 
segua”. Rinnega quello che pensi; rinnega l’idea della tua mente; credi solo che 
ciò che dice la Parola di Dio è Verità e va’ avanti con Essa. Continua ad andare 
avanti. Se stai più male, continua solo ad andare avanti, solo a tenerti in marcia. 
Dopo che avrai spezzato le barriere, allora sarai libero. Allora Lo puoi Vedere, 
quindi Lui Si Rivelerà a te; perciò quel Figlio di Dio che ha fatto la Promessa 
sarà reale per te. Lo credi? Chiniamo i nostri capi solo in momento ora per 
pregare. 
 

ESEMPIO DI NOE' - GUARDANDO ALL'INVISIBILE 
Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959 

19 Prendiamo alcuni uomini che camminarono così, che guardarono 
all’Invisibile : Noè, per esempio, prima che ci fosse una goccia d’acqua che 
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cadesse dai cieli, Noè vide venire la pioggia. Non c’erano mai state piogge dai 
cieli; i cieli erano sempre schiariti, non c’erano nuvole, né c’era mai stata una 
nuvola sulla terra. Perché? Perché il Programma di Dio era di rifornire d’acqua 
la vegetazione per mezzo delle sorgenti, eccetera. Ma Noè, poiché Dio aveva 
detto: “Pioverà!”  vide la pioggia venire 120 anni prima che cadesse una sola 
goccia e allestì dei preparativi per scampare da questo! Sono così lieto che per 
Fede possiamo vedere da lontano la venuta del Signore Gesù e facciamo 
Preparativi per sfuggire da questo vecchio mondo che una volta sarà bruciato 
con fuoco inestinguibile! Oh, quando Dio parlò a Noè gli disse: “Noè!” “Dove sei 
Signore?” “Non fa differenza dove sono, IO SONO COLUI CHE SONO. Pioverà!” 
E da allora lui sentì quella parola come fosse qualcosa che gli batteva in cuore 
come una Vibrazione. “Pioverà! Pioverà!”  E lui riuscì a vedere le nuvole 
arrivare e fece dei preparativi per questo. 
…22 Noè aspettò; credette, agì con timore e costruì un Arca. Non criticare! Essi, 
beh, dicevano: “Quel vecchio deve essere impazzito!” Ma eppure, nessuna nuvola 
era mai venuta. Prima che ci fosse una nuvola, prima che ci fosse una goccia 
d’acqua nei cieli, Noè con l’Invisibile all’occhio naturale, col suo occhio 
spirituale si sintonizzò sulla Parola di Dio, vide cadere la pioggia. 
Oh, se stasera in questo Angelus Temple potessimo sintonizzare così i nostri 
cuori, non la nostra mente letterale, andiamo, gettiamo i ragionamenti, ma se 
potessimo sintonizzare i nostri cuori con la Parola di Dio, per vedere scaturire 
un Risveglio, vedere gli altari pieni, vedere la chiesa riempita, per vedere il 
risveglio diffondersi per Los Angeles, un fuoco che non può essere spento, i 
nostri cuori comincerebbero a vibrare sotto la Potenza dello Spirito Santo, ci 
sarebbe una tale riunione di preghiera su Los Angeles stasera che si sarebbe 
verificata! Certo che ci sarebbe! Quando la chiesa è in sintonia. E se la gente qui 
stasera che è malata comincia a pensare che: “Dio è Dio”.  Se non lo è, perché Lo 
serviamo? Se è ancora Dio, è ancora un Guaritore. Se è Dio Onnipotente, può 
fare ogni cosa. E se Lui ha fatto una Promessa, non può romperla, deve 
mantenerla. Allora nel tuo cuore comincia a sorgere quella Vibrazione. “Sta per 
succedere qualcosa”. Non potrebbe esserci niente che lo fermi. È un fuoco, come 
un palazzo in fiamme in una giornata ventosa. Continua solo a soffiare mentre lo 
Spirito Santo alimenta quel fuoco, e continua a bruciare finché non diventa per 
te una Realtà. 
 

ESEMPIO DI ABRAHAMO - GUARDANDO ALL'INVISIBILE 
Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959 

23 Abrahamo un giorno sentì la Parola di Dio dirgli che c’era una città il cui 
Architetto e Costruttore era Dio. Egli non poteva vedere la città, ma si mise il 
suo fagottino sulla schiena e andò via per trovare questa città. Io credo che 
stasera lui si stia rallegrando. Certo. Quando Dio disse ad Abrahamo ciò che 
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faceva, che c’era una città il cui Architetto e Costruttore era Dio, lui si portò 
tutto ciò che aveva e cominciò a cercare quella città. Venticinque anni più tardi, 
dopo che il Figlio Promesso era stato Promesso da 25 anni, ricevette un figlio, 
affinché attraverso di lui si aprisse la porta di quella città per Abrahamo e tutti i 
suoi figli. Perché? Non riusciva a vederla, vagava per i deserti e tra i monti, nelle 
valli e in ogni sorta di condizioni, confessando che lui era pellegrino e straniero, 
e che era in cerca di una città il cui Architetto e Costruttore sia Dio. 
24 Ogni Figlio Nato di Nuovo stasera passa attraverso la Benedizione di 
Abrahamo; perché la Promessa fu data ad Abrahamo; e per ogni Figlio di Dio 
che riceve lo Spirito Santo la Vibrazione è la stessa. “Cerco una città”. Non è Los 
Angeles; non è New York; non è Louisville: è il Cielo! E noi confessiamo che 
siamo persone particolari, estranei, perché cerchiamo qualcosa che non 
Vediamo, benché qualcosa sulla Torre di Controllo dice che c’è. Ogni 
benedizione di redenzione tra qui e là, Dio Promise di darcela. E noi siamo in 
marcia, siamo pellegrini. Non mi importa ciò che dice il Tal dei Tali, so che 
qualcosa in me mi dice che è reale. Comincio proprio a camminare, osservando, 
pregando, confessando, certo, perché ciò deve fallire. Il Re dei Re è Colui che 
l’ha Pronunciato. 
 

ESEMPIO DI MOSE' - GUARDANDO ALL'INVISIBILE 
Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959 

25 Quando Mosè fu in Egitto, aveva una scelta da fare. Un giorno mentre era il 
grande generale dell’esercito, guardava fuori dalla stessa finestra di Faraone. 
Faraone non vedeva altro negli Israeliti che un mucchio di gente sporca di fango, 
di soli schiavi. Non erano buoni; tutti gli Egiziani li consideravano allo stesso 
modo a eccezione di Mosè. In loro non si poteva vedere alcuna bellezza, perché 
erano rozzi, erano poveri, erano battuti. Erano un popolo rigettato dal mondo. 
E Mosè che stava con un piede sul trono, per Fede guardò invece all’Invisibile. 
Mosè rifiutò di essere il figlio di Faraone perché sapeva di essere il figlio di 
Abrahamo. Oh, so che mi ritenete un fanatico; io sono fanatico di una cosa, cioè 
di Gesù Cristo e delle Sue Promesse! Mosè dovette essere piuttosto un Figlio di 
Abrahamo anziché essere il figlio di Faraone. Perché? Non poteva vederlo nel 
naturale. Se lui è il figlio di Abrahamo, per lui c’era l’impasto di pece e fango, 
per gli schiavi c’è la frusta. Che cos’era? Per lui invece c’era in serbo una 
ricompensa, resistette come vedendo Colui che è Invisibile, che fece la Promessa. 
Ecco. 
…27 Voglio allora che tu noti cosa fece Mosè quando prese Visione 
dell’Invisibile . Ecco qua la sua Posizione: là c’era il trono, aveva tutto il mondo 
in mano, ogni cosa gradevole che poteva esserci. Il Faraone d’Egitto aveva tutti i 
soldi, le donne, le belle ragazze e tutto il sociale, tutta la notorietà e l’allegria del 
mondo gli stavano in mano, ma quello che lui fece fu di volgere lo sguardo giù 
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nelle pozze di fango! Quello non avrebbe potuto promettergli niente altro che 
povertà, un declino sociale da cui si trovava, un voltare le spalle alle cose 
abbaglianti del mondo. Lui dovette andare nella pozza di fango per diventare 
uno di essi! Certamente! 
 

ESEMPIO DI GIOSUE' - GUARDANDO ALL'INVISIBILE 
Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959 

30 Guardate Giosuè! Guardate Giosuè! Prima che una pietra si staccasse mai 
dalla costruzione delle mura di Gerico, Giosuè marciò attorno alle mura con 
grida di vittoria! Perché per Fede lui aveva visto la vittoria; sapeva che le mura 
sarebbero venute giù e aveva armato i suoi uomini e marciato più volte intorno a 
Gerico per Sette Giorni nella Completa Armatura, per far cosa? Perché stava 
guardando all’Invisibile ! Era una Promessa che Dio aveva fatto. 
Quanto riesci tu a camminare attorno a una sedia a rotelle? Quanto puoi 
marciare intorno al cancro? Quanto puoi camminare intorno al peccato, con 
grida di vittoria perché Dio ti ha dato la promessa, quando puoi vedere Colui 
che è Invisibile; quando quella Vibrazione entra nel tuo cuore e comincia a 
battere: “Io sono il Signore che sana tutte le tue infermità”.  Quando riesci a 
vedere questo, ogni altra cosa svanirà! 
31 Giosuè guardò all’Invisibile e marciò intorno alle mura, credendo che 
sarebbe accaduto. Dipende tutto da quello che stai guardando…  
 

ESEMPIO DI DANIELE E I SUOI COMPAGNI  
 GUARDANDO ALL'INVISIBILE 

Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959 
31 Dipende tutto da quello che stai guardando. Quando a Daniele dissero: “La 
fossa dei leoni è pronta per te”, Daniele guardando all’Invisibile sapeva che c’era 
un Angelo di Fuoco che si sarebbe messo tra lui e i leoni; quella stessa Colonna 
di Fuoco che più tardi guidò i figli d’Israele; poiché, ricordate, l’animale ha 
paura del fuoco, quando quella Colonna di Fuoco si mise tra Daniele e i leoni, i 
leoni si allontanarono, miagolando come gattini e si accucciarono! Per Fede 
nell’Invisibile, Daniele non ebbe paura del leone. 
32 Quando i ragazzi Ebrei dovevano fare una dichiarazione secondo la quale 
avrebbero denunciato la loro religione, avrebbero denunciato il loro Dio 
sovrannaturale e creduto in un Dio formale, per Fede videro quel quarto Uomo 
nella fornace. Certo che lo fecero! Dissero: “Il nostro Dio è capace di liberarci da 
questa fornace ardente”. Cosa fecero? Avevano Visto l’Invisibile. Avevano visto 
quella fornace ardente davanti a loro e visto il quarto Uomo in piedi dentro di 
essa, che soffiando teneva lontano le fiamme da loro, per cui, non ebbero paura 
della fornace ardente. 
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IL CICALINO 
Sete, Tucson, Arizona, Usa, 19-9-1955 

47 La sete è pure un allarme. È una sveglia, quell'aver sete. L'anima aziona la 
sveglia, un piccolo cicalino dentro di voi che vi dice che la morte è vicina in 
agguato. Per cui, se non prendete conoscenza al più presto dovete morire. E si fa 
sempre più forte, finché alla fine continuiamo a rinviarlo e morirete, perché si 
tratta d'una sveglia. 
…61 Potete andare a leggere, e come per esempio, qualcuno dice, ed io vado a 
leggere in Marco 16, e dice: “E questi segni accompagneranno quelli che credono: 
Nel Mio Nome cacceranno diavoli; parleranno lingue nuove; o prenderanno 
serpenti, o berranno cose mortifere, ciò non nuocerebbe loro; se impongono le 
mani sopra gl’infermi, essi saranno sanati”.  
62 Ora, poi, trovate una persona che si alza e dice: “Ora, ciò fu per l’epoca 
apostolica”. Quello, ora, subito, se avete ricevuto lo Spirito Santo, siete stati 
dotati di quel senso. Esso aziona. C’è qualcosa che non va in questo. Capite? 
Cercano di giustificarlo, che è per un altro giorno, che oggi non avete realmente 
bisogno di quelle cose. Ma Gesù disse: “Questi segni accompagneranno quelli che 
credono”. Vedete, in voi c’è un qualcosa di piccolo che scatta, un piccolo cicalino, 
nel sapere che ciò è sbagliato e che è la via della morte.  
63 Perché, Gesù disse: “Se aggiungiamo una parola a Questa, o togliamo una 
Parola da Essa, la nostra parte viene tolta dal Libro della Vita”. Vedete, non una 
Scrittura. Dobbiamo prenderLa nel modo in cui è scritta. E Dio vigila sulla Sua 
Parola, per adempierLa, e sappiamo che Essa deve essere giusta.  
64 Così dunque, non importa cosa dica una chiesa, cosa dica chiunque altro, se 
siete nati dallo Spirito di Dio, diventate parte della Bibbia. Dio disse a Ezechiele, 
a lui, al Profeta. Disse: “Prendi il rotolo e mangialo”, allora il Profeta e il rotolo 
diventarono parte l’uno dell’altro . E così è il credente quando riceve lo Spirito 
Santo; lo Spirito Santo scrisse la Bibbia, e lo Spirito di Dio è la Parola di Dio. 
“Le Mie Parole sono Spirito. Nel principio era la Parola, e la Parola era con Dio e 
la Parola era Dio. E la Parola è stata fatta carne ed è abitata tra noi”. Ebrei 13:8: 
“Egli è lo stesso ieri, oggi, e in eterno”. E quando siete parte di quella Parola, oh, 
allora lasciate che qualcosa si presenti contro quella Parola, [Il Fratello 
Branham schiocca le dita—Ed.] c’è subito un piccolo cicalino che scatta. Capite, 
è per avvertirvi che la morte è per strada. Non dovremmo farlo mai. C’è pure… 
65 Queste seti sono naturali. Sono naturali per il Cristiano. Sono naturali per 
l’essere umano. 
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Palermo, 1/8/2018-2 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 22/10/2018 


